

戦争法廃止を！各地で「19日行動」

戦争法強行から4カ月となる19日、各地で戦争法廃止を求める「19日行動」が取り組まれました。

暴走政治止める

戦争法廃止を訴え、元気よくハレー
ドする参加者119名。鶴岡市葵区

署名・宣传 多彩に 静岡

一、2000万選名
青葉公園内各地でバレ
宣伝、スタンディング
アピールが行われまし
た。静岡市葵区では
「戦争法廃止・オール
しおねアクション」
が署名宣伝とバレー
共産党の鈴木ちか参院
選舉区候補も参加しま
した。
厳しい寒さの中、
青葉公園には約100
人が集まり、「戦争法
は今すぐ廢止」「野党
は共闘」「選舉に行こ
う」と声を響かせバレ
ーしました。市民の
林京代表は「日本憲
法公布から7年、憲法
違反の戦争法を国民の
声で廃止させよう」と
訴え。鈴木候補は「主
権者を壊切った
注目を集め、若い男性
が携帯電話で写真を撮
る反応もありました。
「主権者を壊切った
注目を集め、若い男性
が携帯電話で写真を撮
る反応もありました。
強行採決が許せない」
の思いで参加している
女性(52)は「安倍政権
は憲法改定まで狙って
いるが、今こそ国権み
んなで憲法についてし
つかり学びあいたい。
まずは政権の議走を参
院選で止めないと。対
抗する野党は力をあわ
せ、しっかりしてほし
い」と語りました。
が戦争に行くことにな
るのは嫌です」「原爆
のよくな兵器まで使っ
て人が殺し合ふ戦争に
日本は関わらないでほしい
といふ」と語っていました。
憲法を守り、生かす
静岡県共同センターの
林京代表は「日本憲

This high-contrast, black-and-white aerial photograph captures a sprawling urban landscape. In the upper portion of the image, a large industrial complex is visible, featuring several tall, thin smokestacks emitting plumes of smoke or steam. A massive bridge, possibly a suspension bridge, stretches across a wide river or bay, its intricate truss structure clearly defined against the sky. The city below is a dense cluster of buildings, with numerous smaller structures interspersed among larger, more prominent ones. The terrain appears relatively flat, with some darker areas suggesting parks or undeveloped land. The overall image has a grainy, historical quality due to its high contrast and monochromatic palette.

戦争法廃止をアピールする「だまってられないちゃん」の
プラスターを掲げてスタンディング=19日、長野県松川村

荒天つき150人デモ

平和運動センター
戦争法廃止を訴える
モ行進 19日、新潟市

新潟
り行動→新潟実行委
員会は、新潟市で集会
とデモ行進を行い、悪
天候の中150人が参
加しました。

憲法センターの滝沢
豊秋氏は「戦争法によ
り自衛隊は米軍指揮下
で軍として軍事行動す
ることになる。安倍首
相は明文改憲で緊急事
態項を狙っており、
70年続いた平和国家を
突き崩す暴挙だ。野党
は戦争法廃止の一歩で
団結しよう。20000
万署名をやり遂げ、参
院選で与党に勝利しよ
う」と訴えました。

法が強行成立したあの日を忘れてはいけない。野党統一候補を実現して自民党を負かそう」と呼びかけました。	「秘密保護法の撤回を求める女性の会の笠原美紀子氏は「秘密保護法と戦争法は一体のもの。アヘ政治を許さない」で引き続き張る」と訴え。戦争をさせない1000人委員会の渡辺英明氏は「安価な政治を止めるため、なんとしても野党統一候補を擁立しよう」と呼びかけました。
た。長野市では、戦争法反対アクションに50人が参加。ママは戦争しないと決めた美行委員会・信州レッドアクション、櫻井が主催者つづりで引き続ぎ頑張る」と訴え。戦争をさせない1000人委員会の渡辺英明氏は「安価な政治を止めるため、なんとしても野党統一候補を擁立しよう」と呼びかけました。	長野県内ではさまざまな宣伝活動に取り組みました。長野市では、「戦争法反対アクション」に50人が参加。ママは戦争しないと決めた美行委員会・信州レッドアクション、櫻井が主催者つづりで引き続ぎ頑張る」と訴え。戦争をさせない1000人委員会の渡辺英明氏は「安価な政治を止めるため、なんとしても野党統一候補を擁立しよう」と呼びかけました。
長野市では、戦争法反対アクションに50人が参加。ママは戦争しないと決めた美行委員会・信州レッドアクション、櫻井が主催者つづりで引き続ぎ頑張る」と訴え。戦争をさせない1000人委員会の渡辺英明氏は「安価な政治を止めるため、なんとしても野党統一候補を擁立しよう」と呼びかけました。	長野市では、「戦争法反対アクション」に50人が参加。ママは戦争しないと決めた美行委員会・信州レッドアクション、櫻井が主催者つづりで引き続ぎ頑張る」と訴え。戦争をさせない1000人委員会の渡辺英明氏は「安価な政治を止めるため、なんとしても野党統一候補を擁立しよう」と呼びかけました。
長野市では、「戦争法反対アクション」に50人が参加。ママは戦争しないと決めた美行委員会・信州レッドアクション、櫻井が主催者つづりで引き続ぎ頑張る」と訴え。戦争をさせない1000人委員会の渡辺英明氏は「安価な政治を止めるため、なんとしても野党統一候補を擁立しよう」と呼びかけました。	長野市では、「戦争法反対アクション」に50人が参加。ママは戦争しないと決めた美行委員会・信州レッドアクション、櫻井が主催者つづりで引き続ぎ頑張る」と訴え。戦争をさせない1000人委員会の渡辺英明氏は「安価な政治を止めるため、なんとしても野党統一候補を擁立しよう」と呼びかけました。
長野市では、「戦争法反対アクション」に50人が参加。ママは戦争しないと決めた美行委員会・信州レッドアクション、櫻井が主催者つづりで引き続ぎ頑張る」と訴え。戦争をさせない1000人委員会の渡辺英明氏は「安価な政治を止めるため、なんとしても野党統一候補を擁立しよう」と呼びかけました。	長野市では、「戦争法反対アクション」に50人が参加。ママは戦争しないと決めた美行委員会・信州レッドアクション、櫻井が主催者つづりで引き続ぎ頑張る」と訴え。戦争をさせない1000人委員会の渡辺英明氏は「安価な政治を止めるため、なんとしても野党統一候補を擁立しよう」と呼びかけました。

ドライバーが連帶 長野

著は「だまつてられな 民代表で、「だまつて

